

El pasado 28 de enero de 2021, y dentro de la sesión pública celebrada por la Real Academia de Córdoba, se retransmitió en línea la conferencia del Académico correspondiente de dicha Academia y también correspondiente de la RAMHG Alfonso Porras de la Puente, titulada *Mesía Carrillo, señores de la Guardia y de Santa Eufemia*

En esta conferencia, que fue presentada por el presidente de la Academia cordobesa José Cosano, Porras de la Puente realiza un interesante recorrido por la genealogía y la historia familiar este linaje, partiendo de los materiales existentes en la colección Salazar y Castro de la Real Academia de la Historia.

[Ver vídeo en Facebook](#)